



Os presentamos algunas referencias de los medios de comunicación en cuanto a lo que el Sindicato Médico de Navarra ha hecho público en los últimos días (tanto en prensa escrita como en ediciones digitales). Hemos mantenido cinco ideas claras:

- 1.- Defensa sin fisuras** del profesional médico navarro (como siempre nos quedamos solos) ante las acusaciones, ataques y descalificaciones vertidas a los medios de comunicación desde ámbitos políticos, sindicales y de los propios medios.
- 2.- Explicar con cifras y estudios que "la rica y próspera Navarra" no gasta en Sanidad** lo que debiera en relación con el resto de España y menos aún con respecto a Europa.
- 3.- Los supuestos "recortes" con dos premisas irrenunciables:** mantener calidad asistencial y respeto a los derechos laborales de los médicos.
- 4.- Para ser eficaces y coherentes, el "apretón de cinturón-austeridad" debe aplicarse en toda la Administración, y extenderse a los cargos de libre disposición y a la clase política.**

Diario de Noticias Miércoles, 24 de marzo de 2010

## El Sindicato Médico pide extender el recorte a cargos de confianza y políticos

COMPROMETE SU APOYO AL AJUSTE SI SE MANTIENEN LA CALIDAD ASISTENCIAL Y LOS DERECHOS LABORALES

PAMPLONA. El Sindicato Médico de Navarra pidió ayer que la contención de gasto planteada para el departamento de Salud se extienda a toda la Administración, "incluyendo los cargos de libre disposición que se entiendan que no son imprescindibles, así como a políticos y responsables públicos". En un comunicado, afirma que la política de ajustes de gasto en Salud "debe implicar y hacer corresponsables, cada uno en

su medida, a todos los actores" del sistema, "incluidos gestores, fuerzas políticas y población para empujar todos en el mismo rumbo".

Tras la reunión mantenida por la Mesa Sectorial de Salud, esta organización sostiene que la sanidad navarra resulta "muy barata" en función de los datos objetivos ya que el gasto que se destina a ella en función del PIB "es de los menores de España" y "un 7% menor que la media de los países avanzados de Europa". Subraya que no entiende "cómo se puede intentar generar alarma o desprestigio a un sistema sanitario de muy alta calidad y eficiencia", en el que los profesionales médicos son los "verdaderos protagonistas y artífices

con su dedicación, esfuerzo y competencia profesional". Reconoce que "corren tiempos económicos difíciles, de ajustes y austeridad en todos los ámbitos, y Salud tampoco puede resultar ajeno a ella", añade, por lo que ofrece su total colaboración para este ajuste siempre que se mantenga "la calidad asistencial y los derechos laborales básicos de los profesionales". Por eso advierte en cuanto a los médicos que "es difícil conseguir mantener la calidad y cantidad asistencial con menos recursos" ya que, por "escasez", "soportan cargas de trabajo y horarios límites para seguir garantizando la calidad asistencial". Una situación que, entiende, puede cambiar con la homologación retri-



J.C. Sánchez de la Nava. FOTO: D.N.

butiva. Afirma que los navarros están "a la cola de las retribuciones" y que la homologación puede acabar con "el éxodo" de médicos y con los "agravios y desigualdades arrastradas desde 1992". >EFE

REDACCIÓN MÉDICA – 24 de marzo de 2010

ANTE LA ALARMA POR EL ANUNCIO DE RECORTES Y BLOQUEOS DE PARTIDAS SANITARIAS  
"El Sindicato Médico defiende la calidad del Sistema Navarro de Salud"

para acceder a la noticia  
pulsa en este recuadro

**5.- Esperamos con impaciencia la supuesta "homologación salarial a nivel de todo España",** para poner fin a lo que la política de personal del Gobierno de

Navarra ha conseguido –conscientemente– desde 1992: situar a los médicos navarros en "furgón de cola de España en

cuanto a retribuciones", mientras el resto de estamentos sanitarios navarros son de los mejor pagados del país.